

Presse Nationale

> Politique



ONU : le Président Ouattara distingué par l'ONU

Au cours d'un petit-déjeuner, à la participation de la Côte d'Ivoire à la 73e session de l'Assemblée Générale de l'ONU, le 26 septembre 2018, le leadership du Président ivoirien Alassane Ouattara vient d'être honoré aux yeux du monde. Cette distinction de haut niveau a été remise au Vice-Président, Daniel Kablan Duncan, qui le représente à New York.



Après les dirigeants du FPI : Ouattara gracie 4 200 détenus pour des délits mineurs

Quelques 4 200 détenus pour des délits mineurs ont bénéficié, hier mercredi 26 septembre 2018, d'une grâce collective. L'annonce a été faite par le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, au terme d'un Conseil de ministres, précisant que cette mesure ne concerne pas les militaires. « C'est une mesure de clémence de l'Etat de Côte d'Ivoire à l'endroit de certaines personnes incarcérées pour des délits mineurs », a-t-il expliqué. Pour Sidi Tiémoko Touré, qui estime à environ 19 000 la population carcérale, la mesure du gouvernement « vise également à donner un signal dans le sens de la réconciliation ».



Elections régionales et municipales du 13 octobre 2018 : la CEI remet des affiches et des spécimens de bulletins de vote aux candidats

A 48 heures du début de la campagne des élections municipales et régionales du 13 octobre prochain, la Commission électorale indépendante (CEI) a procédé, hier, à son siège d'Abidjan-Deux Plateaux, à la remise à chacune des listes candidates à ces élections des affiches et des spécimens de bulletins de vote pour la campagne électorale. « La CEI a prévu de donner à chaque tête de liste de candidature, 300 affiches et 1000 spécimens de bulletins de vote », a expliqué Youssouf Bakayoko, qui a rassuré, une fois de plus, tous les candidats de la détermination de la CEI à organiser ces élections selon les standards internationaux.



Remaniement annoncé par Ouattara, Maurice K. Guikahué, secrétaire exécutif en chef du PDCI : « Nous attendons de voir avant de croire »

Maurice Kakou Guikahué, secrétaire exécutif en chef du PDCI-RDA, était face à la presse hier mercredi 26 septembre 2018, au siège dudit parti à Abidjan-Cocody. Il a réagi sur l'actualité du moment, notamment le remaniement annoncé « après les élections locales » par le Chef de l'État, mardi 25 juillet dernier, à l'ouverture de la 7e édition de la CGECI Academy. « Dans tous les cas, nous attendons de voir avant de croire. Quand le remaniement sera fait, je vais constater », a-t-il dit.



Maurice Kakou Guikahué, secrétaire exécutif du PDCI : « Le RHDP est mort ! »

A l'occasion d'une conférence de presse qu'il animait, hier au siège de son parti, à Abidjan-Cocody, le secrétaire exécutif du PDCI, Maurice Kakou Guikahué, a déclaré que pour son parti le RHDP est mort. « Depuis le lundi 24 septembre, le RHDP est mort. Si quelqu'un parle désormais du RHDP, il s'agit du parti unifié. Le RHDP est mort, vive le PDCI-RDA », a-t-il déclaré.

> Economie



CGECI Academy 2018/ Amadou Gon a présidé la cérémonie de clôture, hier

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a présidé, hier, la cérémonie de clôture de la 7e édition de la CGECI Academy au Sofitel Abidjan hôtel Ivoire. A cette occasion le Chef du gouvernement s'est engagé à répondre aux principales difficultés soulevées par le secteur privé pour son développement et son industrialisation, notamment le difficile accès des entreprises locales aux marchés régionaux.

Projet de budget 2019 : le gouvernement annonce 7334,3 milliards FCFA



A l'occasion du Conseil des ministres d'hier, mercredi 26 septembre 2018, tenu au palais présidentiel au Plateau, le porte-parole du gouvernement, le ministre Sidi Touré, a annoncé que « le projet de budget 2019 s'équilibre en ressources et en dépenses à 7334,3milliards FCFA. Il enregistre une hausse de 578,1milliards FCFA par rapport au budget 2018, soit une progression de 8,6% ». Ajoutant que le projet de budget 2019 reflète les ambitions du gouvernement traduites dans le PND 2016-2020, et contribue ainsi à accélérer l'atteinte des objectifs d'urgence de la Côte d'Ivoire.



Millennium challenge corporation : 295,47 milliards de FCFA d'investissement

La vice-présidente du Millennium challenge corporation (MCC) en charge des opérations Compact à Washington DC, Lona Stoll, a annoncé, mardi 25 septembre 2018 à Abidjan, que près de la moitié des investissements pour la Côte d'Ivoire sera allouée au secteur de l'éducation pour un montant de 262 milliards de FCFA. Cela concerne également les projets de transport à Abidjan et ses banlieues et les projets de compétences pour l'employabilité et la productivité.



Conseil du café cacao : le nombre de membres du Conseil d'administration réduit

Un comité consultatif a été créé, mercredi 26 septembre 2018, par le gouvernement ivoirien dans la filière café-cacao, a annoncé son porte-parole, Sidi Tiémoko Touré, à l'issue d'un Conseil de ministres. Selon lui, « la recomposition du Conseil d'administration a abouti à la réduction du nombre de conseillers, passant de 14 à 10 ».

> Société



Les agents pénitentiaires en colère

Le collectif des syndicats de l'administration pénitentiaire a dénoncé, mercredi 26 septembre 2018, « les conditions de travail délétères et l'insécurité grandissante » dans les prisons du pays. Il appelle le Chef de l'État, Alassane Ouattara, au secours pour sortir le service public pénitentiaire de cette « léthargie », en dotant son personnel d'un statut particulier.



Journée Mondiale du Tourisme : les TIC au centre des débats de la 39ème édition

La communauté internationale célèbre la Journée mondiale du tourisme chaque 27 septembre. Le thème retenu pour la 39ème édition est : «Le tourisme et la transformation numérique». Le ministre du Tourisme, Siandou Fofana, a justifié le choix de ce thème en indiquant que «notre monde est en perpétuel changement et il ne peut évoluer sans l'utilisation des Technologies de l'information et de la communication (TIC) ».



Après Cocody et Yopougon, des élèves délogés, des établissements fermés - la FESCI : « nous irons jusqu'au bout »

La Fédération estudiantine et scolaire de Côte d'Ivoire (FESCI) n'a pas l'intention de mettre fin à la série de manifestations qu'elle organise depuis le début de la rentrée scolaire 2018-2019, contre les frais annexes. C'est ce qu'a confié Assi Fulgence Assi, le secrétaire national de la fédération, lors d'un échange, le 25 septembre. « Nous sommes entrain de sillonner les établissements scolaires pour faire respecter les décisions de la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle qui dit qu'il n'y a pas de frais annexes. Nous sommes sur le terrain pour ne pas que cette décision soit foulée au pied », a-t-il déclaré, précisant que « nous irons jusqu'au bout, afin qu'aucun élève ne soit escroqué ».

Vu sur le Net

> Politique



Après plusieurs années d'exil, Zasso Patrick «Englobal» regagne Abidjan, il est accueilli par Hamed Bakayoko

En exil au Ghana puis en Suisse, depuis la crise postélectorale, Zasso Patrick, plus connu sous le nom de Zasso Englobal, a regagné Abidjan ce mercredi 26 septembre 2018. Il a été reçu à son retour par le ministre d'Etat, ministre de la Défense Hamed Bakayoko. Patrick Zasso est l'ex-porte-parole de la jeunesse proche d'Alassane Ouattara. Il a rejoint le camp de Laurent Gbagbo au deuxième tour de l'élection présidentielle de novembre 2010.

> Economie

Difficulté d'accès aux marchés régionaux : Amadou Gon Coulibaly prend un engagement devant le patronat



A l'occasion de la cérémonie de clôture de la 7e édition de la CGECI Academy qu'il a présidée, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, s'est engagé à répondre aux principales difficultés soulevées par le secteur pour son développement et son industrialisation, notamment le difficile accès des entreprises locales aux marchés régionaux. A ce sujet, le Chef du gouvernement a annoncé la saisie prochaine des instances de la CEDEAO en vue d'y trouver une solution.

ACTURUTES

Abidjan : plus de 5 ha réquisitionnés à Songon pour installer une casse

L'Etat va créer une casse automobile à Songon, une commune du District d'Abidjan. Le projet avait été promis aux artisans exerçant sur le site de la future gare internationale d'Abidjan. «Un décret portant déclaration d'utilité publique une parcelle de 5,14 hectares dans la sous-préfecture de Songon», a été adopté ce mercredi, a annoncé le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, en soulignant le projet d'une «unité de casse automobile».

Agence de Presse

> Politique



Elections locales ivoiriennes : une campagne de sensibilisation lancée dans les localités à risques

Le gouvernement ivoirien a décidé, mercredi, d'organiser une campagne de sensibilisation dans une vingtaine de localités à risques dans le cadre des élections régionales et municipales du 13 octobre prochain. Sur le sens de cette initiative, le porte-parole du gouvernement ivoirien, Sidi Touré, a indiqué à la presse à l'issue d'un Conseil de ministres qu'elle « vise à prévenir les violences pré et post-électorales au profit des localités qui ont été marquées, ces derniers mois par des conflits intercommunautaires et de celles qui ont enregistré un faible taux de participation des populations aux dernières élections générales ».



Le PDCI saisit le juge des référés pour « suspendre » l'utilisation de son logo par le RHDP

Le Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) a saisi le juge des référés pour « suspendre » l'utilisation de son logo par le RHDP, la coalition au pouvoir, dans le cadre des élections locales du 13 octobre 2018, a annoncé mercredi son secrétaire exécutif en chef, Kakou Guikahué, face à la presse.



Le PDCI-RDA va engager le combat pour la réforme de la CEI après octobre (Secrétaire exécutif)

Le secrétaire exécutif en chef du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI-RDA), Maurice Kacou Guikahué, a déclaré mercredi, que son parti va engager le combat de la réforme de la Commission électorale indépendante (CEI), après les élections régionales et municipales du 13 octobre.



La justice se déclare "incompétente" dans l'affaire de l'utilisation du logo du PDCI

La justice ivoirienne s'est déclarée mercredi "incompétente" pour statuer dans l'affaire de l'utilisation du logo du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI, ex-allié au pouvoir) par le Rassemblement des houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP, coalition au pouvoir), évoquant "une affaire (entre) partis politiques", a indiqué le secrétaire exécutif Maurice Kacou Guikahué.



L'ANP invite l'AIP et Fraternité matin à une couverture équitable des élections locales

Le président de l'Autorité nationale de la presse (ANP) en Côte d'Ivoire, Raphaël Lakpé, a invité, mercredi, l'Agence ivoirienne de presse (AIP) et le quotidien Fraternité Matin à une couverture équitable des élections régionales et municipales du 13 octobre. « C'est vrai qu'il ne s'agit des élections présidentielles, mais vous devez faire preuve d'équité dans la couverture de la campagne électorale », a demandé Raphaël Lakpé au responsables de l'AIP et de Fraternité Matin, en prélude à l'ouverture, vendredi, de la campagne électorale, en vue de ces scrutins couplés.

> Economie



Le patronat ivoirien va bientôt soumettre un livre blanc au gouvernement

Le président de la Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI), Jean-Marie Ackah, a souligné mercredi à la clôture de la 7ème édition de la CGECI Academy que son organisation va soumettre un livre blanc au gouvernement ivoirien dans les meilleurs délais. Ce livre, selon lui, sera une feuille de route ou la boussole pour le secteur privé. Procédant à la clôture de l'évènement, le Premier Ministre a rassuré le patronat que le gouvernement attend le livre blanc pour renforcer la politique d'industrialisation du pays.

Le ministre du Budget échange avec le secteur privé sur l'annexe fiscale 2019, ce jeudi



Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a annoncé mercredi à la clôture de la 7ème édition de la CGECI Academy que les discussions entre le secteur privé et le gouvernement démarrent jeudi au sujet de l'annexe fiscale 2019. Ces discussions seront menées par le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo. Le Chef du gouvernement a promis que ces échanges seront menés avec beaucoup d'attention. «Notre attente est de favoriser une fiscalité à base large, de soutenir un secteur privé dynamique. L'idée, c'est de donner les moyens à l'Etat de poursuivre son plan social et une croissance inclusive », a souhaité le Premier Ministre.

> Société



Création d'un institut de formation des officiers supérieurs de l'armée

A l'issue d'un Conseil de ministres, mercredi, le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a annoncé la création d'un Institut d'étude stratégique et de défense conformément à la loi de programmation militaire 2016-2020 pour la formation des officiers supérieurs. Il a souligné que cette école devrait conduire des activités de recherches sur des questions de stratégie, de sécurité nationale, de politique étrangère, d'armement et d'économie.



Le grand Centre ivoirien va accueillir la 7e édition des Journées de l'administration agricole délocalisée (MINADER)

Les régions du Bélier, du Gbêkê, du Hambol et de l'Iffou, situées dans le grand Centre de la Côte d'Ivoire, vont abriter du 17 au 20 octobre, la 7ème édition des Journées de l'administration agricole délocalisée. Selon une note d'information du ministère de l'Agriculture et du Développement rural (MINADER), ce rendez-vous qui s'inscrit dans le cadre de la promotion de la politique agricole sera l'occasion pour ce département de présenter les réformes opérées dans le secteur agricole.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.